
Les adjectifs en -e 1

1 Finde in der unteren Reihe jeweils das Gegenteil der Adjektive

der oberen Reihe.�



�
	propre

�



�
	possible

�



�
	riche

�



�
	honnête

�



�
	facile

�



�
	agréable

�



�
	malhonnête

�



�
	impossible

�



�
	pauvre

�



�
	sale

�



�
	désagréable

�



�
	difficile

2 Schau dir die Beispiele genau an - achte auf die Endungen der Adjektive!

Links sind die männliche Formen und rechts, die weiblichen.

Le client est riche. La cliente est riche.

Les clients sont riches. Les clientes sont riches.

Le voleur est malhonnête. La voleuse est malhonnête.

Les voleurs sont malhonnêtes. Les voleuses sont malhonnêtes.

3 Wie ist die Endung der Adjektive auf -e, wenn. . .

1. . . . das Hauptwort männlich/Einzahl ist ?

2. . . . das Hauptwort weiblich/Einzahl ist ?

3. . . . das Hauptwort männlich/Mehrzahl ist ?

4. . . . das Hauptwort weiblich/Mehrzahl ist ?

4 Beantworte die Fragen.

1. Sind männlich/Einzahl und weiblich/Einzahl gleich ?

2. Sind männlich/Einzahl und männlich/Mehrzahl gleich ?

3. Sind männlich/Einzahl und weiblich/Mehrzahl gleich ?

4. Sind männlich/Mehrzahl und weiblich/Mehrzahl gleich ?

5. Wie viele unterschiedliche Formen gibt es insgesamt ?



2 Les adjectifs en -e

5 Ergänze die Tabelle.

masculin singulier féminin singulier masculin pluriel féminin pluriel

propre propre propres propres

possible

riche

honnête

facile

agréable

6 Suche 5 Adjektive aus der Vokabelliste aus und bilde damit Beispielsätze.

1.

2.

3.

4.

5.

Vocabulaire

propre (-) La maison est propre. sauber

sale (-) Les fenêtres sont sales. schmutzig

possible (-) C’est possible. möglich

impossible (-) C’est impossible. unmöglich

riche (-) La cliente est riche. reich

pauvre (-) Le client est pauvre. pauvre

honnête (-) Mon cousin est honnête. ehrlich

malhonnête (-) Les voleurs sont malhonnêtes. unehrlich

facile (-) Le texte est facile. leicht

difficile (-) Les exercices sont difficiles. schwierig

agréable (-) Cette musique est agréable. angenehm

désagréable (-) C’est désagréable à entendre. unangenehm



Les adjectifs en -x 3
1 Schau dir die Beispiele genau an - achte auf die Endungen der Adjektive!

Paul est courageux. Pauline est courageuse.

Paul et Léon sont courageux. Pauline et Léonie sont courageuses.

Paul est sérieux. Pauline est sérieuse.

Paul et Léon sont sérieux. Pauline et Léonie sont sérieuses.

2 Wie ist die Endung der Adjektive auf -e, wenn. . .

1. . . . das Hauptwort männlich/Einzahl ist ?

2. . . . das Hauptwort weiblich/Einzahl ist ?

3. . . . das Hauptwort männlich/Mehrzahl ist ?

4. . . . das Hauptwort weiblich/Mehrzahl ist ?

3 Beantworte die Fragen.

1. Sind männlich/Einzahl und weiblich/Einzahl gleich ?

2. Sind männlich/Einzahl und männlich/Mehrzahl gleich ?

3. Sind männlich/Einzahl und weiblich/Mehrzahl gleich ?

4. Sind männlich/Mehrzahl und weiblich/Mehrzahl gleich ?

5. Wie viele unterschiedliche Formen gibt es insgesamt ?

4 Ergänze die Tabelle.

masculin singulier féminin singulier masculin pluriel féminin pluriel

courageux courageuse courageux courageuses

curieux

ennuyeux

heureux

joyeux



4 Les adjectifs en -x

5 Gibt allen diesen Familienmitglieder eine Eigenschaft aus der Liste.

Achte auf est/sont sowie auf die Endungen der Adjektive.�



�
	La tante

�



�
	Les sœurs

�



�
	L’oncle

�



�
	Les grands-parents
�



�
	Le frère

�



�
	Les cousins

�



�
	Les cousines
�



�
	Les parents
�



�
	La grand-mère
�



�
	Le père
�



�
	La mère
�



�
	Le grand-père

1.

2.

3.

4.

5.

6.

7.

8.

9.

10.

11.

12.

Vocabulaire

courageux (-se) Il est courageux. mutig

sérieux (-se) Elle est sérieuse. ernst

curieux (-se) Ils sont curieux. neugierig

ennuyeux(-se) Elles sont ennuyeuses. langweilig

heureux (-se) Il est heureux. glücklich

joyeux (-se) Elle est joyeuse. fröhlich

malheureux (-se) Ils sont malheureux. unglücklich


